
    Câmara Municipal de Jaguariúna 
                  Estado de São Paulo 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 330/2018 

 

 

À  

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício ao Senhor Prefeito 

solicitando através da Secretaria Competente (Planejamento Urbano) as seguintes 

informações a esta Casa de Leis: Se a Secretaria Competente concluiu as 

providencias necessárias para abertura de processo licitatório para aquisição de 

nova estação com GPS? 

Caso tenha concluído, para que seja informada qual Empresa foi 

vencedora do processo, bem como quanto tempo exatamente levará para que o 

mencionado equipamento esteja disponível 100% para utilização dos 

funcionários em benefício deste Município? Caso não tenha que seja esclarecido 

o porque? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Tendo em vista que este vereador apresentou Requerimento nº 

271/18 em 09 de outubro p.p., onde solicitava: Qual a condição de uso se encontra 

o aparelho (estação total), usado para medições, nivelamento, levantamentos 

topográficos, marcações de obras entre outros? Existe algum estudo ou já estão 

providenciando para que seja feita a substituição desse aparelho (estação total) 

para o exercício de 2018? (se existe encaminhar cópia dos levantamentos com 

nomes das empresas e também os orçamentos); tendo em vista que esse 

Executivo respondeu ao mesmo, através do Ofício SEGOV nº 0940/2018, lido em 

Sessão Ordinária de 06/11/18 (cópia anexa). 

Este ofício se faz necessário uma vez que a resposta do assunto 

elencado acima é de suma importância para que se possa dar andamento nos 

trabalhos de topografia e assim beneficiar toda a população. 

 

 

 



    Câmara Municipal de Jaguariúna 
                  Estado de São Paulo 

 

 

 

Como representante do Poder Legislativo, sinto-me na obrigação de 

informar os munícipes sobre todas as questões pertinentes relativas ao meu mandato, 

assim sendo, é primordial que a transparência e o pronto atendimento nas questões 

encaminhadas ao Poder Executivo, sejam constantes e respondidas a contento de 

todos. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo 

de Jaguariúna, que na certa enviará as informações o mais rápido possível. 

Gabinete do Vereador, 04 de dezembro de 2018. 

As.) VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA - PV 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada aos 11 de dezembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de dezembro de 2018. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 
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